
           

           

        
            

 
COMPTE RENDU DE LA RÉUNION  

CONSEIL DE QUARTIER CENTRE OUEST  

 24 AVRIL 2023  

 

DÉBUT DE LA RÉUNION à 18 H 10 

 

 

MEMBRES PRESENTS : 

 

Mme Maryvonne BOUDIER, Sylviane GALLAND, Yves GALLAND, Henri GAZEAU, Françoise 

GIRONTE, Michel GRIMONPREZ, Brigitte MARTIN, Maryse ROUX, Jean Claude SKORA, 

Michelle THOMAS, Eric VERSTRAETE. 

 

Nous remercions pour leur présence Richard DEVILETTE, Conseiller municipal, Franck MEUNIER du 
service politique de la ville et Anne Sophie JUREZ représentant Dracénie Provence Verdon 
agglomération (DPVa) au sujet de l’évolution de la gestion des déchets. 
 
 
1°) ÉLECTION D’UN NOUVEAU PRÉSIDENT 
 

A la suite de la démission de Mr Philippe MARQUIÉ, l’élection d’un nouveau (elle) président(e) est 
nécessaire. 
Madame Michelle THOMAS se présente et est élue à l’unanimité. 
Les vices-présidents ne changent pas. 
 
2°) NOUVEAUX MEMBRES 
 

Deux nouveaux membres ont rejoint le Conseil de quartier. Nous leur souhaitons la bienvenue. 
 
3°) POINT SUR L’INSTALLATION DES PAV (points d’accès volontaires) : 
 
Ce point est réalisé par Mme Anne Sophie JUREZ représentante de DPVa . 
Le ramassage des ordures ménagères, des tris individuels vont disparaître progressivement. 
Cette opération a déjà commencé. Des ambassadeurs de DPVa informent individuellement de la 
date à laquelle aura lieu la fin du ramassage concernant le secteur dans lequel vous vous situez.  
 
 
 
LES DÉCHETS DEVRONT ÊTRE APPORTES PAR LES CITOYENS AUX PAV. 
 
Pour les copropriétés, les syndics seront informés. 



Les personnes à mobilité réduite seront identifiées et suivies au cas par cas avec DPVa et le CCAS. 
 
4°) COMPOSTEURS COLLECTIFS 
 

La loi les impose pour janvier 2024. 
Ils seront mis en place au fur et à mesure, sous réserve de la présence de bénévoles animateurs. 
Pour les éventuels candidats un contact est possible au 04 94 500 700. 
 
5°) LA DÉCHETTERIE 
 

Certains se sont plaints de l’accueil réservé aux non professionnels. Il est possible de signaler ce qui 
ne va pas ou au contraire ce qui va au tel : 06 24 88 75 21. 
 
6°) VOIRIE 
 

De  nouveau la dangerosité de la route de Montferrat, de la Louve jusqu’à l’hôpital est signalée, en 
particulier la partie longeant le canal largement fréquenté par les randonneurs. 
 
Il est signalé qu’un véhicule stationne depuis plusieurs mois au hameau des garrigues et utilise des 
places de stationnement utiles pour l’accès de l’école maternelle Jean Zay . 
 
7°) DIVERS 
 

Il est de nouveau signalé la persistance de nuisances dues aux SDF en face de la place Claude Gay. 
Serait-il possible de déplacer les PAV afin qu’ils ne puissent plus servir d’urinoir ? 
 
Il est de nouveau évoqué la demande d’un arrêt de bus sur l’avenue Léon Gambetta à proximité du 
magasin Lidl et de la résidence Domitis. 
 
La prochaine réunion devrait avoir lieu en mai ou juin 
 
FIN DE LA RÉUNION A 19H50 
 
 


